

Sparkasse Tauberfranken: Vorstandsvorsitzender Peter Vogel übergab Schoko-Osterhasen an Gesundheitsholding

Nervennahrung für die „Helden der Corona-Krise“

Tauberbischofsheim. Die Sparkasse Tauberfranken spendete über 2000 Schoko-Osterhasen. Ursprünglich waren sie für die große KNAX-Ostereiersuche gedacht, jetzt gehen sie an Helfer in der Corona-Krise.

Aufgrund der Corona-Krise konnte die bereits traditionelle KNAX-Ostereiersuche der Sparkasse Tauberfranken im Wildpark in Bad Mergentheim in diesem Jahr nicht stattfinden und musste schweren Herzens abgesagt werden.

Grund zur Freude hatte Peter Vogel, Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Tauberfranken, aber trotzdem. Denn die Schoko-Hasen

wurden an diejenigen gespendet, die gerade Großartiges leisten und eine kleine Aufmerksamkeit als „Nervennahrung“ mehr als verdient haben: die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Krankenhäuser in Bad Mergentheim, Hardheim, Tauberbischofsheim und Wertheim.

Jasmin Paul von der Gesundheitsholding Tauberfranken, die die Osterhasen in Tauberbischofsheim stellvertretend für die Krankenhäuser entgegengenommen hat, freute sich sehr über die süße Überraschung und das Zeichen der Solidarität mit den Krankenhaus-Mitarbeitern.



Vorstandsvorsitzender Peter Vogel übergab die Schoko-Osterhasen an Jasmin Paul von der Gesundheitsholding Tauberfranken.